
 

Assemblée Générale du Club 
Compte rendu de l’assemblée générale du 15 janvier 2016 
 

 
 
 
 
Début de la réunion : 19h15 à la Mairie d’Auger Saint Vincent 
 

 Présents :  35 Membres 

 Absents représentés :  8 par procuration 
 
Le quorum étant atteint, notre assemblée peut siéger. 
 
Notre Président Claude FAVREAU ouvre la séance, après un mot de bienvenue, il remercie  nos 
neuf sponsors, en l’occurrence : 

 Mr et Mme GILLIOCQ  "Lou Berret" ; 

 Mr Julien COSSO  "Passion Racing Services"; 

 Mr Gilles De BEAUVAIS  "Comepa Industrie" ; 

 Mr Francisco GOMEZ  "Roady" ; 

 Mr Jérôme PERIDON "JP2D" ; 

 Mr Patrice MASSON "Garage PM Auto" ; 

 Mr Thierry SENCE "Intermarché" ;  

 Mr ET Mme VAN NIEL "Auto Sécurité Crépy" ; 

 Mr Fabrice MAZIER "MCF Pièces Automobiles" ; 

 Mme Véronique JOLY et M. Patrick LAMOUREUX, adjoints à la commune d’Auger Saint 
Vincent représentant Mr DALLONGEVILLE Maire . 

 
Un grand merci à eux d’aider notre club, merci à vous  quand le besoin s’en fait sentir, de vous 
rapprocher d’eux. 
 
Merci à vous tous pour votre présence . 
 
A ce jour, le Club compte 56 Adhérents et 12 Sympathisants. 
 
Retour sur l’activité 2015, VEV a organisé 4 sorties avec 30 à 60 véhicules,  certains de ses 
membres ont représenté le club dans beaucoup de concentrations proches (VARAINFROY, 
VILLERS COTTERETS,GERMIGNY …) mais aussi relativement éloignées (LA ROCHELLE, 
Normandie, TORUN en Pologne …) 
 
S’en est suivi le programme de nos sorties à venir, 4 dates sont à retenir . 
 
Vous aurez plus de détails environ 1 mois avant chaque sortie. Pour la bonne organisation, merci 
de nous confirmer votre participation, environ 15 jours avant. 
 
A retenir donc :  
 

 20 mars  Sortie « Dégommage »  (club) 

 12 juin  Sortie « Les Pistes du Valois »  (ouvert à tous) 

 18 septembre  Sortie « La Sortie du Patrimoine » (ouvert à tous) 

 19 novembre  Soirée « Beaujolais » (ouvert à tous) 
 

Faites nous part de vos autres sorties par un petit commentaire avec éventuellement quelques 
photos , via notre messagerie club ou par courrier. 
 
Le rapport moral étant terminé, celui-ci a été adopté à l’unanimité. 

 
 
 
 
 
 
  



 
 
La parole est donnée à Philippe WENDLING, notre trésorier, pour lecture et explication du bilan 
financier 2015 ; un document retraçant cette période a été édité et distribué en séance. 
 
 
L’année 2015 est clôturée avec un solde positif de 2305,51 €.  
Le rapport financier étant terminé, celui-ci a été adopté à l’unanimité. 
 
Le Président remercie Philippe pour sa bonne gestion. 
 
Le Président précise les montants de nos cotisations 2016, établis et validés en réunion de 
bureau : Montant inchangés pour  l’année 2016 
 

 Adhérent couple    30 € 

 Adhérent   20 € 

 Sympathisant couple  25 € 

 Sympathisant     15 €  
 
Les présents se sont mis à jour en séance, merci aux absents de régulariser leur situation. La 
carte club 2016 est distribuée. 
 
Le Président propose donc de passer aux élections. 
Notre association dispose de 6 sièges (au Bureau Directeur), 6 étant pourvus en 2015.  
Les membres sont élus pour 3 ans renouvelés par tiers tous les ans. 
 
Sortants :   

 Eric KOWALSKI démissionnaire du bureau pour raison personnelle. 

 Renouvellement par tiers, Mrs WENDLING et FAVREAU. 

 Ceux-ci se représentant, ils sont réélus en assemblée, à l'unanimité 
 
Se sont proposés :  

 Alain LOUBEAU, bien connu de tous pour son implication au sein du Club 

 Il est élu en assemblée à l'unanimité 
 

Bienvenue à lui parmi les membres du Bureau Directeur et grand merci à Eric pour le travail fourni 
au club pendant cette phase de démarrage à laquelle il a participé très activement. 
 
Amical salut aux familles CARTAMINA (Sylvain était présent) et DUPONT qui ont changées de 
région, merci à eux pour leur bonne humeur. 
Bienvenue à Stéphane REY, Josette et Gilles ROLLET, Laure et Stéphane LEMAIRE, Muriel et 
Daniel DAMART ainsi que Isabelle et Sébastien FAURE qui nous rejoignent. 
 
Le Président donne la parole à Véronique JOLY représentant le Maire, qui nous dit quelques mots 
sympathiques et nous encourage à continuer de gérer notre petit groupe dans la même 
convivialité. 
Elle nous confirme que la Commune nous abritant continuera à nous aider en nous attribuant une 
subvention annuelle de fonctionnement. 
Elle est applaudie par l’assemblée en marque de remerciement. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, notre Président clôture la séance, il est 20 h. 
Il nous invite à partager le pot de l’Amitié et ses galettes. 
 

 
 

 
 

 


